Este es un comentario sobre una carta anterior sobre la autoría1 que apareció en la edición de junio de 1994 de los Archivos en relación con un artículo de Catalano y Biller2.

La descripción original en inglés del procedimiento de maxilotomía extendida fue realizada por Hernández-Altemir de Zaragoza, España.3 Él había publicado previamente esta técnica en una revista española en 1982 y 1983.4,5 Una revisión académica de toda la literatura mundial habría arrojado este artículo de Hernandez-Altemir. Quizás entonces no habría sido reintroducido como un nuevo procedimiento por tres estudios diferentes1,6,7.

Este episodio trae a la mente varios problemas que se están volviendo más evidentes para los lectores de la literatura otorrinolaringológica. Algo de esto puede estar relacionado con nuestra creciente dependencia de las búsquedas de literatura informática. Si las palabras clave utilizadas en las búsquedas no coinciden con artículos similares, estos artículos se omitirán en los resultados de la búsqueda. pienso esto